
 
 

Protokollauszug 
aus der 

14. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen  
vom 08.09.2009 

 
öffentlich 
Top 3.4 BE Standortentwicklung Sporthalle Universität (Bitte von Frau Tack) 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Tack bittet um Information, ob es weitere belastbare Standorte gibt? 
 
Herr Klipp teilt mit, dass er es nicht für sinnvoll halte, zum gegenwärtigen Zeitpunkt über andere 
Vorschläge nachzudenken. Jetzt sei es Aufgabe der Beigeordneten Bildung/Sport, Frau Mag-
dowski, mit der Kanzlerin der UNI über den Standort Kurfürstenstraße zu sprechen, um ihn in 
das entsprechende Förderprogramm zu bringen. Sollten diese Abstimmungen nicht erfolgreich 
verlaufen, informiert Herr Klipp, dass die Stadt Potsdam der Uni keine anderen Standorte, die 
sich im Besitz der Landeshauptstadt Potsdam befinden, anbieten könne. 
 
Herr Kutzmutz warnt vor dem Abriss der Sporthalle im Park Babelsberg, bevor eine Ersatzlö-
sung zur Verfügung steht. 
 
 
 

 


